

# Pelantikan Pengurus PPI Jakart Barat Periode 2019-2024

23 Mar 2019 , *lainnya*



Telah dilaksanakan Upacara Pelantikan Pengurus Kota Purna Paskibraka Indonesia Jakarta Barat Periode 2019-2024. Upacara pelantikan yang dilaksanakan di Lapangan Upacara Kantor Walikota Kota Adm. Jakarta

Bertindak sebagai Pemimpin Upacara yaitu Kak Chandra atau yang akrab disapa kak Indra selaku Ketua Pengurus Kota PPI Jakarta Barat dan Pejabat Pelantikan yaitu Kak Armijn Navaro selaku Ketua Pengurus Provinsi PPI DKI

Prosesi upacara pelantikan dilaksanakan di hadapan Wakil Walikota Kota Adm. Jakarta Barat sebagai Pembina Upacara, yang turut dihadiri oleh Kepala Suku

Dinas Pemuda dan Olahraga Kota Adm. Jakarta Barat, Kepala Seksi Kepemudaan Sudin Pora Kota Adm. Jakarta Barat, beserta jajaran dan Kak Bambang T. Baskoro sebagai Penasihat Organisasi PPI Jakarta Barat, serta Kak Rengga Kristianto sebagai MPO PPI Jakarta Barat.

Dalam sambutannya, Wakil Walikota Kota Adm. Jakarta Barat menyampaikan harapan agar Purna Paskibraka Indonesia Jakarta barat dapat menjadi organisasi yang semakin maju dan mampu mewujudkan Pemuda/Pemudi Jakarta Barat yang tangguh, berjiwa nasionalis dan cinta tanah air, serta berdaya saing untuk menjawab tantangan Global dan revolusi industri 4.0.

Kemudian Beliau juga berpesan agar kedepannya dapat terjalin sinergi yang kuat dan harmonis antara Purna Paskibraka Indonesia Jakarta Barat dengan Pemerintah Kota Administrasi Jakarta Barat, untuk mewujudkan Visi Pemerintah Provinsi DKI Jakarta yaitu "Jakarta kota maju, lestari dan berbudaya yang warganya terlibat dalam mewujudkan keberadaban, keadilan dan kesejahteraan bagi semua".

Upacara pelantikan yang dilaksanakan bersamaan dengan pembukaan seleksi Paskibraka Tingkat Kota Adm. Jakarta Barat tahun 2019 ini, ditutup dengan doa, penyampaian ucapan selamat dan ramah tamah dengan Wakil Walikota Kota Adm. Jakarta Barat serta dilanjutkan dengan dimulainya proses seleksi Paskibraka Tingkat Kota Adm. Jakarta Barat tahun 2019 hari pertama.